028	UTBM service communication	Le Pays	Mercredi 26 janvier 2011
		Belfort	Com'et - Associations d'étudiants - Fédération étudiante - Nuit de la cabine

## **Étudiants Fédération Com'Et: moins** voyante mais toujours bien vivante

La fédération qui réunit les associations d'étudiants de l'Aire urbaine se reconstruit, moins visible, depuis l'annulation de sa dernière nuit de la cabine, à l'automne dernier. Mieux, elle déborde de projets.

«On dit qu'on n'est pas voyant. Mais on n'est pas là pour se mettre en avant, on vient en soutien des associations d'étudiants. » Oumar Camara-Sampil, président de la fédération Com'Et, avait décidé, avec son bureau, de fonctionner désormais dans l'ombre depuis, notamment, l'annulation de la Nuit de la cabine le 7 octobre dernier. Ce grand rendez-vous estudiantin devait réunir, à Airexpos, entre 3 et 4000 étudiants, autour de la danse et de la musique. La direction du Parc expos avait, elle, jugé qu'il n'y avait pas de gages suffisants de sécurité.

Cet épisode aurait pu sonner le glas de la fédération étudiante, mais celle-ci a continué à œuvrer discrètement, poursuivant la restructuration qu'elle avait commencée il y a deux ans, en 2008.

La définition même de Com'Et a été recentrée sur l'essentiel : « Les associations viennent nous voir quand elles ont des projets et on les aide à les mettre en place, ajoute le président. On coordonne et parfois, on organise un gros événement.» Oumar Camara-Sampil parle « au nom du bureau », qui évolue au fil des études des uns et des autres. « Je vois le travail énorme que nous avons fait », ajoute le ieune étudiant

## Un film en préparation

À l'extérieur de Belfort, Héricourt et Montbéliard, la Fédé a une jolie visibilité: membre du conseil d'administration du réseau Animafac, « on est une vitrine pour l'événementiel vis-à-vis de toutes les autres fédérations de France », no tamment parce que Com'Et s'investit toujours dans sa



Nuit de la cabine 2008 organisée par Com'Et : l'événement est monté en puissance ces dernières années, devenant le grand rendez-vous festif des étudiants. Com'Et ne l'a pas abandonné

Archives « Le Pays »

## Transport, logement... et Fimu

Com'Et fait le pivot entre les associations étudiantes des trois sites universitaires de l'Aire urbaine, Belfort, Montbéliard et Héricourt. Soit quelque 5000 étudiants notamment ceux de l'UTBM, qui ont aussi leur propre association étudiante affiliée, pour l'heure, à Com'Et.
Il y a cinq ans, la Fédé avait connu une grosse crise liée à des problèmes de personnes. Depuis, le bureau a changé et les rapports se sont assainis. Dans l'intérêt de la vie estudiantine : Com'Et, outre organiser des soirées et des animations régulières, comme des

soirées cinéma -la prochaine aura lieu avec Cinémas d'aujourd'hui le 17 février au Pathé de Belfort -, propose tout un panel de services pour les étudiants et leur famille, à la Maison des étudiants et leur famille, à la Maison des étudiants, au 55, faubourg des Ancêtres à Belfort. « Nous sommes ouverts à partir de la mi-août pour trouver comment se loger, se déplacer, se financer, en complémentarité avec Belfort information jeunesse », précise le président.
Le gros rendez-vous de l'année reste le Fimu, du 11 au 13 juin, où tous les bras de l'enseignement supérieur restent les bienvenus.

participation à l'organisation du

Avant ce grand rendez-vous, pour lequel l'association avait d'ailleurs été créée en 1991 (lire ci-contre), elle annonce, juste avant les vacances de février, «en période de testing », précise Oumar Camara-Sampil, une per-manence quotidienne au café de l'espace Louis-Jouvet, derrière le Resto U des 4 As. Un endroit pour lequel la Ville de Belfort a

fait confiance à la Fédé, gestion-naire des lieux, en parallèle des compagnies théâtrales. Le weekend dernier, c'est Metas, le Mouvement des étudiants africains et sympathisants qui ont organisé une manifestation pour fêter la fin des examens. « Cet espace est salué par ces associations, il permet de créer du lien social ».

Les partenaires n'ont jamais laissé tomber Com'Et : la Ville a, par l'intermédiaire de son adjointe à

la ieunesse Iacqueline Guiot, renoué le contact récemment, notamment au sujet de l'espace Jouvet. Com'Et prépare, d'ici à mars, un film « pour montrer ce qu'on fait et le présenter aux collecti-vités. On a débloqué un budget pour ça ». Un nouveau site internet va également voir le jour. Avant, pourquoi pas, de relancer une nouvelle Nuit de la cabine, que de nombreux étudiants dans l'Aire urbaine appellent de leurs vœux.

Karine Frelin